



La seguridad es una prioridad hoy: Chertorivski

El precandidato a la jefatura de Gobierno a la Ciudad de México por el partido Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, reiteró que una de las prioridades que un mandatario debe dar a la población es la seguridad en todos los rubros.

En la continuación de sus actividades de precampaña, Chertorivski recorrió el mercado Melchor Múzquiz, en avenida Revolución en la alcaldía Álvaro Obregón, donde escuchó a los locatarios y clientes quienes le expresaron algunas de sus inquietudes entre las cuales fueron la inseguridad, la falta servicios de salud, empleo y crisis económica.

Ante esa situación, el precandidato naranja enfatizó que es necesario que la nueva adminis-

tración brinde seguridad a los capitalinos en esos aspectos, sobre todo el combate a los grupos delictivos.

Posteriormente, se trasladó a realizar la pega de calcas en el cruce de la avenida con Barranca del Muerto, sin embargo, debido al sismo de magnitud 5.7 que se registró en la capital, por ello, para evitar mayor afectaciones en la vía pública determinaron no continuar esta labor.

Más noche, Salomón Chertorivski, asistió a la Primera Entrega Anual de reconocimientos “#ElCáncerEnLaAgenda2023” que otorga la Fundación Cancer Warriors de México y su fundador Kenji López Cuevas

Ahí, fue reconocido como firmante del compromiso nacional de esa agrupación y como uno de los principales promoventes debido a los exhortos que desde la Cámara de Diputados realizó para aumentar el presupuesto público, en la atención del cáncer en México. / 24HORAS